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GTVS 22 – EV-Hauptversammlung am 1. Februar 2011

Anwesenheitsliste Eltern (nach Klassen sortiert)

NAME Kl Funkt. E-Mail-Adresse Telefon 1. Feb 
2011

EV-Vorstitzender- Stv:
König Ludwig 1A

KEV A

Gerald Ressl 1A KEV-Stv E
Gloria Kaminsky 1B KEV

Salvatore Heimbach 1B KEV-Stv
Roland Sudarma   1C KEV A

Birgit Bretterbauer 1C KEV-Stv A
Sylvia Koppatz 1D KEV E
Marcus Reichl 1D KEV-Stv

Michael Hofmann 1E KEV A
Karin Laber 1E KEV-Stv

EV-Kassier-Stv.:
Gerald Resel

2A KEV E

Thomas Pasrucker 2A KEV-Stv
Regine Lugger 2B A

Rechn.pr. Elke Fröhlich 2B KEV-Stv A
Doris Detter 2C KEV A

Martina Friedrich 2C KEV-Stv
EV Vorsitzende

Verena Franz
2D KEV A

Michaela Kronfuß 2D KEV-Stv E

Romana Ivan, Mag. 3A KEV
Christian Braumann 3A KEV-Stv A

Astrid König 3B KEV A
Barbara Chuda 3B KEV-Stv

EV-Schriftführerin-Stv.: 
Henriette Sollinger

3C KEV E

Iris Jaretz 3C KEV-Stv
Rechn.pr.:Marianne 

Ebner
3D KEV A

 Iris Ganser 3D KEV-Stv
EV-Schriftführerin: 
Andrea Kunz-Luef

4A KEV A

Gerda Schmied 4A KEV-Stv E
Thomas Blaschke 4B KEV A

Tamara Urban 4B KEV-Stv
Claudia Fialka 4C KEV
Nurhan Aktas 4C KEV-Stv A
EV-Kassier: 

Andreas Lang
4D KEV A

 Lisi Augusta KEV A
Alfred Madelmayer A
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Anwesende Lehrerinnen: Michaela Arends, Claudia Schweiger, Maria Bauer, Edda 
Sterl-Klemm,  Frau Legg, Ingrid Tatzer

1. Begrüßung
2. Bericht des Kassiers
 Abschlußbericht Weihnachtsfeier  

Gewinnsteigerung gegenüber 2009 um 20 %
Das Sponsoring von Max Catering trägt viel dazu bei – wir haben kaum mehr 
Ausgaben, nur noch Kaffee und antialkoholische Getränke

 Abschlußbericht Elternvereinsbeiträge  
Großartiges Ergebnis – Euro 4.447,50 plus Euro 52,20 Spenden – 
gesamt somit Euro 4.500,--
95,2 % (das sind 360 von 378 Schülern)
27,8 % davon nutzten das Online Banking (Vergleich 2009 - 19,2 %)

 Stand der Projektgelder  
Beantragte Projekte: 7 von 17 
Beantragte Lesenächte: 2 von 17
Beantragte Feste 7 von 17
Zwei Tranchen Bastelgeld für Betreuer ausbezahlt
Dankekuvert für Schulwarte und Küchendamen

 Beschlüsse, jedoch noch keine Zahlungen  
Zwei Startersets (Becherstapeln) Euro 100,--
Kalch Rechnung für Reisig und Weihnachtsbaum
Bilderrahmen bewilligt Euro 200,-- verwendet Euro 164,-- Rest Euro 36,-- offen

 Nachträgliche Anträge  
Blumen für Frau Schuster – Vorfinanziert von Christian Braumann
Beschluß: EINSTIMMIG für die Übernahme der Kosten
Einkauf für den Tag der offenen Tür (Aufschnittplatten, Obst) 
Beschluß: EINSTIMMIG für die Übernahme der Kosten

Derzeitiger Kontostand Euro 9.230,58
3. Zeckenimpfung

Nach dem Ende Februar zu erwartenden Impferlaß findet die Erstimpfung am 
31.3.2011 und die darauffolgende am 28.4.2011 statt

4. Kugel – diese sind seit 31.1.2011 endgültig weg
5. Gatschweg – die Sanierung wurde begonnen, aber witterungsbedingt 

unterbrochen, Weitersanierung folgt
6. Rückblick Präventionsabend

Eltern, die sich bereits mit dem Thema auseinander gesetzt haben, konnten 
an diesem Abend keine Neuigkeiten erfahren . Der angebotene 
Selbstverteidgungskurs für die 3. und 4. Klassen bringt sicherlich mehr.

7. Laufsponsor
Wie bereits bekannt sponsert die Firma Kapsch die neuen Leibchen, da nach 
wie vor ein Sponsor für das jährliche Startgeld fehlt, stellt Christian Braumann 
den Antrag, dass der EV hier in Vorlage treten möge, jedoch weiterhin nach 
einem anderen Sponsor suchen soll
Beschluß: EINSTIMMIG heuer mit Euro 200,.—in Vorlage zu treten und 
weiterhin zu suchen
Lisi Augusta wird sich um die Leibchen (mit den Aufdruck der Firma Kapsch) 
kümmern

8. Sponsor für die Fußball Mannschaft



Unser Direktor Nikolaus Fritz konnte unseren Bücherlieferant dafür gewinnen, 
die Abwicklung muss aber über den EV getätigt werden. Der EV 
bevollmächtigt Christian Braumann Dressen zuzukaufen und die finanzielle 
Abwicklung wird von Dir. Fritz übernommen.

9. Schul T-Shirt
Es sollen wieder T-Shirt angekauft werden – rot, verschiedenen Größen und 
mit dem selben Logo wie 2009. Es werden zwei Angebote eingeholt (Lisi 
Augusta und Michaela Kronfuss) 

10.Rahmen der Sponsor
Doris Detter hat sich darum gekümmert und diese auf den neuesten Stand 
gebracht – sollte eine neuer hinzukommen, bitte einfach melden und Logo 
bringen

11.Diebstahl Klassenkasse 2d
Die Klasse konnte auch durch Spenden einen Teil wieder einbringen – es 
fehlten aber nach wie vor Euro 150,--
Antrag: Den restlichen Schaden in der Höhe von Euro 150,-- zu übernehmen
Beschluß: eine enthaltene Stimme, der Rest stimmt zu
Eine bessere, sichere Aufbewahrung aufgrund des Vorkommnisses wurde 
bereits seitens der Lehrerinnen veranlasst.

12.Vortragsreihe über Legasthenie zum Download auf unserer Homepage – bitte 
Info an alle Eltern weitergeben

13.Neue Anträge:
Die Religionslehrerinnen beantragen einen Zuschuß von Euro 300,-- jährlich 
für Material (CD, Puzzle, ect)
Beschluß: EINSTIMMIG Zuschuß für ein Jahr unter der Voraussetzung, dass 
die zugekauften Materialen im Besitz der Schule bleiben (Inventarbuch soll 
geführt werden)
Faschingskrapfen – der EV verweist auf Max Catering, der hat auch im letzten 
Jahr die Krapfen beigesteuert
Lehrmittelkammerl wird derzeit  ausgemustert und soll erneuert werden; Da 
das Magistrat sicherlich nicht alles finanzieren wird zeigt der EV Bereitschaft 
hier zu unterstützen. Bitte an die Lehrerinnen nach der Bedarfserhebung und 
Ausschöpfung der finanziellen Mittel der Magistratsabteilung einen Antrag an 
den EV zu stellen.

14.Cola Automat
Die Firma Coca Cola hat vor die Lieferungen künftig im Voraus zu verrechnen. 
Das würde eine Vorfinanzierung von rund Euro 1.000,-- bedeuten – wer soll 
diese machen ? Der Automat wirft jährlich eine Gewinnbeteiligung Euro 800,-- 
für den EV ab. Andi Lang wird gebeten, nochmals mit der Firma Coca Cola 
Kontakt aufzunehmen 

15.Sommerfest 17.6.2011
Hüpfburg – Wien Energie – Henriette Sollinger ist daran – Bericht in Kürze
Bühne – Firma Fürst – Andi Lang wird diese vorbestellen
Tombola – Regine Lugger, Elke Fröhlich und Andrea Kunz-Luef übernehmen 
die Organisation 

16.Sammelaktion über gebrauchte Computer für unser Kids des Freizeitpools 
„Wickie Zeitung“, der EV wird hier noch mittels eigenen Brief an die Eltern 
herantreten - - Brief folgt von Andi Lang

NÄCHSTE SITZUNG : 5. Mai 2011, 18.00 – Restaurant Lahodny
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